

SANYO Report 2020 vol.03

保健医療コースみらい教育コースで夢かなえる

広島国際大学・広島都市学園大学と教育連携、高校時代から将来の学びに取り組む

みなさん、将来どのような仕事に就きたいと思っていますか？世の中にはいろいろな仕事がありますが、最近希望が多いのが看護師さん・薬剤師さん・リハビリの先生（理学療法士・作業療法士）、スポーツトレーナーといった医療にかかわる仕事です。そしてもう一つ、根強い人気があるのが保育園や幼稚園の先生など子どもたちにかかわる仕事です。山陽高校では、医療や教育の世界を目指す生徒のために2つのコースを設定し、夢の実現をサポートしていきます。

チーム医療の道へ、保健医療コース

医療の現場はお医者さん一人ではなく看護師さんや薬剤師さん、理学療法士さん、管理栄養士さんなど多くのスタッフが支えています。これを「チーム医療」といいます。



山陽高校の保健医療コースはチーム医療のスタッフを目指す生徒のみなさんを広島国際大学と連携した特別な授業を通じてサポートしていきます。

保健医療コースのカリキュラムの特徴

保健医療コースには特色ある授業が盛りだくさん。広島国際大学の先生による「チーム医療探究」をはじめ、「管理栄養学」を共通で学びます。さらに3年次からは「看護・薬学」「理学療法・作業療法・柔道整復」「管理栄養」の3専攻に分かれます。IGL 医療福祉専門学校の先生による「生理解剖学基礎」「スポーツ医学基礎」をはじめ「食育デザイン」「食品衛生学」など高校時代に専門の学習を先取りすることで進学後の深い学びへとつなげていきます。



こどもの成長と共に…みらい教育コース

保育園や幼稚園の先生を目指すのが「みらい教育コース」です。さまざまな工夫を通じて、こどもの成長に寄りそう仕事はやりがいに満ちあふれています。山陽高校では広島都市学園大学と連携した特別な授業を通じて、保育士・幼稚園教諭への道をサポートしていきます。



みらい教育コースのカリキュラムの特徴

みらい教育コースのカリキュラムは幼児教育に特化されています。2・3年次通じてピアノの練習や表現を学ぶ「音楽表現」をはじめ、広島都市学園大学の先生による「発達と保育」、おもちゃ作りを通じて保育を学ぶ「造形表現」、リズム・体の動かし方を学ぶ「ダンス」など様々な体験を通じて進学後の深い学びへとつなげていきます。



いのちのそばに。ひととともに。

広国大特別入試制度

保健医療コースの生徒を対象に、一定の条件を満たせば広島国際大学への実質内部進学できる制度があります。



広島国際大学と連携した「特別入試」を導入！

医療・福祉・スポーツ科学の進学に強い山陽高校

看護・薬学・理学療法・リハビリ・福祉・心理など健康・医療・福祉分野の総合大学として高い実績を誇る広島国際大学と、保健医療コースを設置し医療・福祉・スポーツ分野で地域に貢献する人材を育成する山陽高校が全面的にタッグを組み、「高大接続7年間の教育プログラム」をスタート。山陽高校の医療系の授業を広島国際大学の先生が担当するほか、医療・福祉・スポーツ科学系進学に向けた個別相談会、キャンパス体験ツアー、大学合格・進学後のフォローアップなど、高校と大学が連携し、一人ひとりの進路選択や国家試験合格に向けた取り組みを7年間にわたりフルサポートすることで、あなたの夢を実現していきます。そこで、山陽高校「保健医療コース」の生徒を対象とした、広島国際大学と連携した特別入試を導入。条件を満たす生徒に対し、実質内部進学制度と同等の入試制度を設定することにより、スムーズな高大接続教育を実現します。

広島国際大学

看護学部・薬学部・保健医療学部・総合リハビリテーション学部
健康スポーツ学部・健康科学部

山陽高校の先輩から リレーボイス！



保健医療コースでは、看護・薬学系専攻、理学療法・作業療法・トレーナー・柔道整復系専攻、管理栄養学系専攻の3つの専攻に分かれ、基礎的な知識や技術を大学や専門学校との連携授業で学ぶことができます。各専門分野の基礎知識を高校生のうちから学ぶことができるので、保健医療に携わる自覚と責任を持つことができる所が保健医療コースの1番の魅力です。私は将来、管理栄養士を目指しています。保健医療コースの授業「管理栄養学」や「食育デザイン」は私の夢につながる内容で、大変役立っています。

普通科保健医療コース3年

久保涼香さん (広島市立三和中学校出身)

私は将来、保育士を目指しています。高校時代から保育に関することを学ぶことができるので、みらい教育コースを選択しました。

みらい教育コースは、ピアノや発達心理など保育士や幼稚園教諭・小学校教員を目指す人のための様々な授業があります。その中でも実際に鬼ごっこや手遊びをする授業もあり、毎日楽しく学べます。

また、大学・専門学校の先生方が専門的な内容を教えてくださるため、より早く将来の夢に近づくことができます。

普通科みらい教育コース3年

岩見美月さん (広島市立己斐上中学校出身)

